

Luzern/Stans, 27. Mai 2025

MEDIENMITTEILUNG

Verbreitung
Sperrfrist

Verwaltungsrat der LUKS Gruppe: Zwei neue Mitglieder gewählt

Anlässlich der Generalversammlungen der Luzerner Kantonsspital AG und der Spital Nidwalden AG wurden Mirsada Bürki-Misirlie und Dominik Utiger als neue Mitglieder des Verwaltungsrats der LUKS Gruppe gewählt. Sie treten ihre neue Funktion am 1. Juli 2025 an.

Eine vom Verwaltungsrat der LUKS Gruppe eingesetzte Findungskommission hat in den vergangenen Monaten einen Rekrutierungsprozess für die Besetzung der vakanten Verwaltungsratsmandate der LUKS Gruppe durchgeführt. Die Mandate wurden öffentlich ausgeschrieben. Auf Antrag des Verwaltungsrates der LUKS-Gruppe haben die Regierungsräte der Kantone Luzern und Nidwalden neu Mirsada Bürki-Misirlic und Dominik Utiger in den Verwaltungsrat gewählt. Die Wahl erfolgte im Rahmen der Generalversammlungen der Luzerner Kantonsspital AG und der Spital Nidwalden AG. Die beiden neu Gewählten treten ihr neues Amt am 1. Juli 2025 an. Nach dem im April 2025 erfolgten Ausscheiden von Elsi Meier, Giatgen A. Spinas und Pauline des Vos Bolay besteht der Verwaltungsrat aktuell aus acht Mitgliedern. Die Besetzung des verbleibenden neunten Sitzes wird im Laufe des Jahres erfolgen.

Mirsada Bürki-Misirlic ist eine Pflegeexpertin

Mirsada Bürki-Misirlic (Jahrgang 1976, wohnhaft in Winterthur) ist Bereichsleiterin Pflege Spezialgebiete am Universitätsspital Zürich und als solche bestens mit dem Gesundheitswesen vertraut, insbesondere mit der aktuellen Entwicklung in der Pflege. Sie leitet die Bereiche Anästhesie-, Aufwachraum-, Intensiv-, Notfall- und Operationspflege, Intermediate-Care und interventionelle Bereiche mit insgesamt über 1'000 Mitarbeitenden. Die Pflegefachfrau HF kann Zusatzausbildungen in der Anästhesiepflege und im Bereich Managed Health Care vorweisen. Überdies verfügt Mirsada Bürki-Misirlic über viel Erfahrung in der Entwicklung von Patientenbehandlungskonzepten und neuer Berufsmodelle in der Pflege.

Dominik Utiger ist im Zentralschweizer Gesundheitswesen bestens vernetzt

Dominik Utiger (Jahrgang 1964, wohnhaft in Adligenswil LU/Latsch GR) ist Facharzt für Allgemeine Innere Medizin mit einem Masterabschluss in Unternehmensführung und als Hausarzt in Bergün GR tätig. Parallel dazu übt er leitende und beratende Tätigkeiten im Gesundheitswesen aus. Dank seines beruflichen Werdegangs ist Dominik Utiger im Zentralschweizer Gesundheitswesen bestens vernetzt. So arbeitete er ab 2002 zunächst als Leiter Medizin und später viele Jahre bis 2018 als Direktor in der Klinik St. Anna in Luzern. Von 2008 bis 2021 präsidierte er zudem den Stiftungsrat des Aus- und Weiterbildungszentrums XUND für Gesundheitsberufe in Luzern. Aufgrund dieser Tätigkeiten ist er insbesondere mit den Herausforderungen im Bereich Führung, Angebotsgestaltung sowie Aus- und Weiterbildung innerhalb einer Spitalgruppe vertraut.

Die LUKS Gruppe umfasst die Luzerner Kantonsspital AG und die LUKS Spitalbetriebe AG mit den Standorten Luzern, Sursee und Wolhusen, die Spital Nidwalden AG, die LUKS Immobilien AG sowie weitere Beteiligungen. Die Luzerner Kantonsspital AG befindet sich zu 100 Prozent im Eigentum des Kantons Luzern. Die Spital Nidwalden AG ist mit 60 Prozent im Eigentum der Luzerner Kantonsspital AG und zu 40 Prozent im Eigentum des Kantons Nidwalden. Sie verfügen über personell identische Verwaltungsräte.

Anhang

Fotos von [Mirsada Bürki-Misirlic](#) und [Dominik Utiger](#)

Kontakt

Regierungsräatin Michaela Tschuor

Vorsteherin des Gesundheits- und Sozialdepartements im Kanton Luzern

Telefon 041 228 86 93

(erreichbar am 26. Mai 2025 von 13.00 bis 13.30 Uhr)

Regierungsrat Peter Truttmann

Vorsteher der Gesundheits- und Sozialdirektion im Kanton Nidwalden

Telefon 041 618 76 00

(erreichbar am 26. Mai 2025 von 13.00 bis 13.30 Uhr)